



JUNTA GENERAL DEL VALLE DE SALAZAR

31680 EZCAROZ

(Navarra)

ZARAITZUKO IBAXAREN BATZORDEA

Teléfono y Fax: 948 890 055
www.valledesalazar.com

ANA ECHEVERRIA ELIZONDO, SECRETARIA DE LA
JUNTA GENERAL DEL VALLE DE SALAZAR,

CERTIFICO: QUE EN SESIÓN CELEBRADA POR LA
CITADA JUNTA CON FECHA 25-01-2013, HA SIDO
APROBADA EL ACTA DE LA SESIÓN: 25-01-2013



**ANA ECHEVERRIA ELIZONDO, SECRETARIA SUPLENTE DE LA JUNTA
GENERAL DEL VALLE DE SALAZAR,**

CERTIFICO: Que de la sesión celebrada por la citada Junta con fecha veinticinco de Enero de dos mil trece, se ha extendido el acta que se transcribe a continuación:

“En la Villa de Ezcároz y en la Sala de Sesiones de la Junta General del Valle de Salazar, siendo las dieciséis horas del día veinticinco de Enero de dos mil trece, se reúne la expresada Junta, al objeto de celebrar previa convocatoria cursada al efecto en forma reglamentaria, sesión Extraordinaria, bajo la Presidencia de Dña. Victoria Campistegui Miqueleiz, asistidos de la Secretaria, y con la asistencia de los Sres. Diputados siguientes:

POR IZALZU.- Lorenzo Goyeneche. **POR OCHAGAVIA:** Javier Ochoa, Vicky Campistegui, Jose Ramón Sola, Rita Labiano y Mikel Aoiz. **POR EZCAROZ:** Araceli Eseverri y Javier Udi. **POR JAURRIETA:** Juantxo Izal y Jose Angel Cambra. **POR ORONZ:** Tomasa Iriarte. **POR SARRIÉS:** Jezabel Oroz.

No acuden a la sesión, ni los titulares, ni sus suplentes, Por Ochagavía: Javier Eseverri, por Esparza: Sergio Semberoiz y Milagros Zubiri. Por Igal: Celestino Larrambe y por Izal: Francisco Sarriés.

Abierta la sesión por la Sra. Presidenta, en ella se adoptaron los siguientes acuerdos:

1.- NAVE DE ICIZ. INSTANCIA PRESENTADA.

Se trata en primer lugar, escrito presentado por Dionisio Izal en el que expresa que, “Tras la publicación del acta de la sesión de día 14-11-2012 en la que Tomasa Iriarte solicita se trate en sesión el tema de “la empresa de Dioni” EXPONE: Que la nave a la que se refiere este tema no era propiedad de Dioni Izal sino de la empresa Isan Harriak SL. Que el retraso que ha sufrido este proceso ha sido originado por causas totalmente ajenas a él. Que ha colaborado activamente (firma de documentos, comparecencia en el juzgado de Aoiz) para subsanar los errores en que se incurrió en el embargo y que han causado dicho retraso. Que es el 1º interesado en la resolución de este asunto en un sentido u en otro. SOLICITA: “A la citada persona Tomasa Iriarte, como Vocal de la Junta, que se informe ya que no lo hizo antes de hablar y rectifique su error”. Asimismo le ruega que deje de instigar sesión tras sesión para que se le presione porque no favorece en modo alguno la resolución, sino todo lo contrario, ya que actitudes como la suya hacen que se plantee si merece la pena los esfuerzos para trabajar y vivir aquí cuando hay personas implacables que juzgan y condenan tanto cuando las cosas van bien como cuando van mal sin tener conocimiento de la situación”.

Al respecto la Sra Iriarte contesta:

“Dado que la instancia presentada por VD el día 24/11/2012 solicita por mi parte varias cuestiones como vocal de la Junta, paso a aclararle las consideraciones que ha realizado para evitar mal entendidos y no sacar de contexto, la labor que realizo en el ejercicio de mi cargo público.

En cuanto a mi supuesta desinformación sobre el tema le pongo en antecedentes para constatar que no

existe. Con fecha 7 de abril de 2000, firmó un préstamo hipotecario en Caja Municipal con una serie de condiciones, siendo Presidente Mikel Zoco. Este fue otorgado por escritura de préstamo al Sr Dioni Izal y la Sra Camino Gayarre, este hecho lo conozco perfectamente dado que en ese momento yo ejercía como Vocal de la Junta.

En el año 2010 como Ud, o su empresa no cumplieron parte de lo pactado, se inició un expediente de embargo. En esas fechas se le concedió un plazo para utilizar la nave sin pagar alquiler hasta noviembre de ese año, y así asegurar los puestos de trabajo de las personas del valle que trabajan en dicha empresa.

Como Ud bien manifiesta han pasado más de dos años, no entro a valorar las causas del retraso, y debido a las insistentes preguntas de varios vecinos del Valle interesándose por este tema que está sin resolver, considero mi responsabilidad como vocal de la Junta informarme por el estado actual de dicho proceso.

Por todo ello en la sesión de fecha 14/11/2012 en el punto Ruegos y Preguntas, le insto a la Sra Presidenta a que informe a toda la Junta sobre en qué fase se encuentra este asunto. La respuesta emitida es: “los problemas legales o de tramitación se resolvieron hace cuatro o cinco meses”. Por tanto se le solicita que en la próxima sesión sea tratado este tema.

Yo no le juzgo ni condeno, no es mi intención, para eso están los jueces y en su caso el Juez ya se ha pronunciado por lo cual la situación, parece ser que se ha quedado aclarada.

Sr Izal, como vocal de la Junta no voy a rectificar lo que Ud considera un error, en la sesión lo que hago es preguntar para estar informada, dado que es el lugar adecuado para hacerlo. No estoy instigando ningún tipo de actuación o presión hacia su persona solo quiero al igual que Ud la resolución definitiva de este proceso.

Asimismo le comunico que hasta que no finalice este asunto (si la Sra Presidenta, como es su DEBER no informa) seguiré preguntando en las sesiones para poder informar convenientemente a los vecinos del Valle sobre este caso.

Por alusiones la Sra Presidenta hace constar: “he informado en repetidas ocasiones a la Junta de cómo estaba la situación, hubo un cambio en el nombre de préstamo de personas físicas a empresa y que he hablado con la empresa y dicen que su intención es comprar la nave propiedad de la Junta pero que tienen problemas para concertar préstamo debido a la situación económica actual; que en el momento en que tengan contestación lo comunicarán lo antes posible y que si la Junta tiene otra propuesta que se lo hagamos saber.

Entra en la sesión el Sr Udi.

Se acuerda darle un plazo de 70 días y previo a la finalización de este plazo si no se ha solventado el problema se le emplazará a una reunión para tomar la Junta una determinación.

2.- APROBACION TASAS Y PRECIOS PÚBLICOS

Las tasas y precios públicos vigentes en el ejercicio anterior son:

1.- APROVECHAMIENTO DE PASTOS

Ovino y caprino.....0,39. Vacuno.....6,39. Equino.....10,10

2.- LOTES DE LEÑA HOGARES.....48,42

3.- FOTOCOPIAS...Las 10 primeras gratis y las siguientes a 0,07

4.- ASISTENCIA A SESIONES....31,63 euros/sesión

5.- COMISIONES Y KILOMETRAJES JUNTEROS...71,29 comisión, kilometraje.....0,30.

6.- PRECIO PUBLICO IRATI

Por vehículo 7 euros con devolución de 4 euros si se hace un gasto mínimo de 12 euros en cualquier establecimiento del Valle, incluidas Casas de Irati

Por autobús 50 euros con devolución de 20 si se hace un gasto mínimo de 50 euros

Por motocicleta 1,5 euros

Alojados en zona 1,5 euros.

El Sr Aoiz hace constar que: antes de decidir el precio público Irati se haga una reunión con el sector turístico para valorar cómo ha funcionado

Se acuerda por unanimidad que se mantengan los precios de 2012 pero el mantenimiento de Irati se queda pendiente de hacer una reunión con el sector y con Aezkoa.

3.- TEMAS FORESTALES

Aprobación alegaciones-recomendaciones propuestas por los trabajadores forestales de la Junta con respecto a la 3ª Revisión del Proyecto de Ordenación de Remendía. Se aprueban las propuestas realizadas por los trabajadores forestales, salvo, la de la página 87, que se prefiere que se deje como está y que se conserven todos los pies de nidos de píceidos y luego cambiar el río Anduñía por Zatoya. El Sr Oroz hace constar que lo mantendría como lo han propuesto los forestales y que se incluya en la pag. 44 a los trabajadores del Convenio de Irati.

Al hilo de esto, el Sr Sola realiza la propuesta siguiente: “Preguntar al Sr Oyaregui y dado que hay que aprobar el Plan de Ordenación Forestal de Remendía, si es posible aplicar en parte la idea de adhesamiento de algunas masas al monte Remendía, en concreto a aquellas masas de pinar a las que ya les toca la corta final (corta a hecho), como ya ha ocurrido en Urdindu y que en los próximos años afectarán al Paco de la Mosquera y Bagadoia o a otras masas que los técnicos pudieran considerar conveniente. El Plan prevé la reforestación de esos terrenos mediante regeneración natural, siembra de piñon y/o ahoyado mecánico. A priori la altitud y el relieve mucho más suaves de Remendía hacen pensar que el resultado sería poco impactante y por otra parte el hecho de tratarse de pinares es clara señal de que hace una cuantas décadas esos terrenos fueron pastizales o cuando menos bosques claros. Quizá una medida así podría compensar en parte, la pérdida de pasto que los ganaderos han tenido en el monte Irati. Por su parte, al respecto el Sr Oyaregui contesta que “las zonas donde se han previsto ejecutar las cortas a hecho en Remendía se corresponden con las masas/estaciones de mejor potencial para la producción de madera del monte y esto no sería posible. La propuesta que se hizo en Abodi, se hizo sobre estaciones de haya de calidades 4 y 5, es decir sobre suelos donde los hayedos no son productivos y las pérdidas en producción se minimizan” pero da la oportunidad de seleccionar estaciones de mala calidad donde poder mejorar su producción forrajera. Indica que podría buscarse estas zonas y realizar una alegación en este sentido al Plan de Ordenación.

La Junta acuerda aceptar las propuestas realizadas y hacer una comisión de montes el próximo día 12 de febrero a las 4 y media de la tarde.

Se dan a conocer la previsión de ayudas de la Campaña Forestal 2012-2013. El montante total de la previsión de la ayuda asciende a 113.760,45 euros. Esta previsión se realiza contando que la subvención es al 90%. Dado que parte de los trabajos se realizan por administración y no a través de una empresa, la subvención será al 75% y ascendería a 92.266,95. La Junta se da por enterada- Para las limpiezas este año la subvención admitida es de 17.149,46 y para la Red Natura 12.325,03.

Al respecto de los trabajos de siembra en Urdindu se inicia el Procedimiento de licitación para la adjudicación de este contrato y se acuerda invitar a las empresas: Ataburua, Lizarzoia, Mendi-Lan y sociedades

irregulares radicadas en el Valle a las que se avisará mediante bando.

Se informa que queda todavía pendiente la reunión con los Srs Eraso, Olabe, Oyaregui y el Guarderío de Medio Ambiente.

4.- DAR A CONOCER EL ACTA DEL CONVENIO DE PASTIZALES

Se comenta el Acta nº 16 de la Comisión de seguimiento de pastos de fecha 13 de noviembre correspondiente al final de la campaña 2013. La Junta se da por enterada de la misma y se informa que se ha convocado a los ganaderos del Valle para una reunión de valoración de campaña para el próximo día 29 de enero a las 19 horas en el Salón de Actos de la Casa del Valle.

5.- DAR A CONOCER SELECCIÓN Y PUESTA EN MARCHA DEL TALLER DE EMPLEO. ADOPCIÓN DE ACUERDOS SI PROCEDE.

Toma la palabra el Sr Oroz para explicar que:

Desde el S.N.E., tras varias pruebas, se han elegido a la directora, docente y alumnado. La selección terminó a finales de noviembre y el curso empezó el 11/12/2012. Era necesario empezarlo en 2012 para cobrar la Junta la parte de subvención concedida, 162.484 €.

La resolución de concesión expone los módulos para el reparto de dicha subvención. A la vez la Junta se compromete a hacer un gasto en la ejecución del taller de 27.000€.

Se creó una comisión de seguimiento del taller formada por varios miembros de la Junta, directora y docente, Amaia Mauleon, redactora del Proyecto y Ana Etxeberria secretaria de la Junta.

Las clases teóricas se desarrollan en el Ayuntamiento de Ezcaroz, fue el único que respondió a la solicitud de la Junta para poner locales para el taller. Además lo hizo sin ninguna contraprestación.

Para la obra social que debe hacer el taller, se está hablando con los forestales de la Junta, y la comisión quisiera contar con ellos para la parte práctica del curso, por lo que sería necesario formalizar la manera de contratarles cuando sea necesario.

La presentación pública del taller se realizó el día 10/01/2013 en el Centro Polivalente de Ibiz, participaron el S.N.E., U.P.D.Inafre, Nasuvinsa, Mendixut, Diario de Navarra, Alcaldes del Valle y Presidenta Concejo de Ibiz, alumnos del curso y la comisión de seguimiento. Dijeron unas palabras, por la Junta Juntxo Izal y Eva Ontoria como directora del S.N.E.

Comisión del día 23/01/2013, organización del mismo, obra social, quemadas autorizadas, cierre parcela de Ibiz, etc. Formación complementaria: Con Cederna, informática y orientación laboral, riesgos laborales con Iturri, educación ambiental con Silvia Erlanz, primeros auxilios con el Centro de Salud. Salidas y charlas.

Decidir la Junta si empezamos a mirar la posibilidad de un nuevo taller y creación de Comisión- La Junta da el Vº Bº a que se inicien estas conversaciones.

En este momento se ausenta de la sesión la Sra Labiano.

6.- ORDENANZA DE SETAS Y PRODUCTOS NATURALES. ADOPCION DE ACUERDO SI PROCEDE.

Al respecto de esta Ordenanza aprobada en sesión anterior, y a falta de su publicación en el BON el texto definitivo, se propone por parte del Sr Oroz se incluya "Los vecinos y vecinas que pagan los 80 € para la recogida de productos podrán utilizar las pistas secundarias de Irati, siempre que éstas estén en perfecto estado para su utilización, no haya humedad y durante los periodos que la Junta haya establecido como de recogida de productos. Enseñaran el maletero, cestas, etc, y el vehículo a petición del personal encargado del correcto

seguimiento de la Ordenanza. Así mismo, cerraran los pasos de las pistas cuando las utilicen cuidando no dañar los avisos existentes”

Dado que se no se llega a un acuerdo se procede a votar.

A favor de este punto como está en la acta de la sesión anterior: Srs: Campistegui, Izal,Udi, Eseverri Araceli, Ochoa, Sola, Aoiz, Iriarte.

A favor de la propuesta: Oroz

Abstención: Cambra, Goyeneche, que explica su voto porque cree que habría que estudiar un poco más este tema.

Queda aprobada por mayoría la primera propuesta.

7.-DAR A CONOCER LA CONCERTACIÓN DE UN PRESTAMO A CORTO.

En sesión de fecha 23 de diciembre de 2011 y en sesión de fecha 25 de enero de 2012 se acordó, de conformidad con el informe favorable emitido por el Departamento de Administración Local, Sección de Gestión Económica, la concertación de un préstamo a largo (15 años) por importe de 483.513,91 y la concertación de una cuenta de crédito a corto por importe de 226.436,84 euros. Este último no había sido concertado dado que las necesidades de tesorería de la Junta no lo requerían.

En fecha 20 de diciembre era necesaria la justificación de la certificación única de la obra de Abodi correspondiente a la Fase del 2012. La Junta entendió que para esta fase bastaba con la presentación de la certificación y factura por importe de 450.000 euros procediéndose al pago una vez abonada la subvención a la Junta.

Desde el Instituto Navarro del Deporte y Juventud nos comunican que se requiere primero el pago de la certificación, para proceder al abono de la subvención concedida.

Las condiciones para hacer frente a este pago son, la concertación del préstamo a corto por importe de 188.571,70 euros con un tipo de interés deudor anual de 5,75 €, de demora por 18%, TAE variable de la operación 6,971 % y duración 9 meses. La liquidación de intereses se hará con una frecuencia trimestral siendo el primero el día 31/12/2012. Comisión de apertura del 0,70% y 0% por cancelación anticipada.

La Junta se da por enterada. La Sra Campistegui hace constar que se les ha pedido ya la amortización y que se ha pedido información a la Central de Caja acerca de porqué no se ha podido hacer el endoso porque puede ocurrir otra vez.

8.- VALORACIÓN CAMPAÑA EMPRESA IRATI BASOA. CUENTAS Y ARRENDAMIENTO.

Toma la palabra la Sra Presidenta para explicar que: “queda pendiente para una próxima sesión dar a conocer las cuentas ya que están pendiente de llegar por parte de la asesoría todos los datos”. “Se ha reunido el Consejo de Administración, pero faltan las cuentas que están reclamadas por parte de la Presidenta”.

Tras explicar la reunión a la que ha acudido en fecha 23 de enero sobre la cobertura de móvil en Irati, abandona la sesión el Sr Izal.

9.- SOLICITUDES AYUDAS POR NACIMIENTO DE HIJO Y CREACIÓN DE EMPLEO.

Se estudian las solicitudes presentadas por Miriam Leiva, Xabier San José y Cristina Echeverria, para ayudas por nacimiento de hijo. Las solicitudes vienen acompañadas de la documentación requerida en la Convocatoria aprobada al efecto.

Se acuerda dejar pendiente.

Se estudia la solicitud de ayuda por creación de puesto de trabajo “igual que se han pagado las ayudas por natalidad (30-5-2012 y 4-10-2012)” presentada por Daniel Narvaiz Goyeneche”.

La Sra Presidenta explica que “El retraso en el pago de las subvenciones que hasta ahora abonaba la Junta es debido que las subvenciones del proyecto Interreg Casas de Irati, van con mucho retraso estaba previsto que para el 2012 y 2013 entrara la cantidad de 800.000 euros”

Se acuerda dejar el tema encima de la mesa.

10.- DAR A CONOCER LAS REUNIONES MANTENIDAS.

Por parte de la Sra Presidenta se da a conocer:

- 11 de noviembre: Interreg Sendero Errekaidorra: permiso corta madera, Vía, explicaciones de cómo van los trabajos Asistentes Sra. Campistegui, Sr. Aoiz, Sr. Sola, Sr Tourreuil, Sra Arrossagaray, Sr. Garitacelaia
- 16 de noviembre Obras Públicas reunión con el Director General Sr. Nagore y Sr. Serrano vialidad invernal en carreteras de Abodi NA-2011y Casas de Irati Na-2012.Petición por enésima vez de la apertura de las citadas carreteras nos dice que harán “un mayor esfuerzo” en la de Abodi .También se habla de la situación en Semana Santa de 2012. Asistentes Sra. Campistegui Sr. Oroz
- 20 noviembre: reunión con Junta de Aezkoa: en relación al parque transmiten que están hablando con todos los sectores, turismo; algún problema con los tickets naranjas del V. Salazar; convenio de Irati: solicitar la continuidad al Departamento dado el servicio que se realiza; Web Irati.org: intentar reestructurarla...
- 22 de noviembre: Examen en Lumbier del alumnado del taller de empleo. Asistentes—Izal y Oroz
- 26 de noviembre Se solicita reunión con la Presidenta del Gobierno nos remite al Consejero de Desarrollo Rural y Mº Ambiente Sr. Esparza y Director General Sr.Eceolaza: las peticiones son apoyo para la creación del parque natural, esfuerzo para la continuación de la obra de Abodi; continuidad del Convenio de Irati, vialidad invernal carreteras, también se habla algo sobre el Mapa Municipal etc... Sra. Campistegui Sr. Oroz y Sr Cambra
- 27 y 28 de noviembre Pruebas en Ibiz selección del alumnado.....
- 5 de diciembre Reunión Interreg con Asistencia Técnica: situación del Interreg partidas que quedan por ejecutar, aclaración pago honorarios Sra. Campistegui Sr. Oroz, Sra. Iriarte,, Sra. Eseverri , Sra. Echeverría, Sra Lopez, Sra Mauleón. Se vuelve a incorporar a la sesión la Sra Labiano. Hubo un malentendido y aclaran la situación los Srs Oroz y Aoiz.
- 10 y 11 de diciembre Presentación del taller. Primera clase y reunión de la comisión
- 18 diciembre Visita de la Comisión de Desarrollo Rural y Medio Ambiente del Parlamento de Navarra a Ezcaroz y Abodi
- 19 diciembre Reunión de Alcaldes y Junta: Sobre presupuestos y servicios para el 2013. Asistentes Sra. Campistegui Sr. Oroz
- 21 de diciembre Comisión de seguimiento del taller además asisten los Trabajadores Forestales de la Junta
- 7 enero Interreg: reedición mapa, recorrido BTT finalización trabajos, balizamiento y homologación en Soule, presentación en primavera de exposición, senderos etc a los medios .Asistentes Sra. Campistegui, Sr. Aoiz, Sr. Sola, Sr Tourreuil, Sra Arrossagaray
- 8 de enero comisión del taller, preparación curso y presentación-inauguración.

- 9 y 10 de enero taller de empleo preparación de la presentación e inauguración del mismo en el polivalente de Ibiz. Recorrido por el polivalente con Isabel Izkue de Nasuvinsa y limpieza del mismo.
- 21 enero Junta Bardenas temas tratados: distritos ganaderos: proyecto de colocación de agua de boca en Bardenas 90 kms de conducción 2 millones de presupuesto; quedan por adjudicar 4 distritos y 4 que se han dado de baja. No están hechas en todos los distritos las corralizas y al cambiar la LF de subvenciones se les obligó a las ganaderos entrar en los distritos para cobrar la subvención..Partida presupuestaria por canon del polígono de tiro. El Sr. Gaiarre no se presenta a las elecciones, solicita el voto para el Sr. Isla Asistentes Sr Gaiarre y Sr. Rodrigo por J. Bardenas, Campistegui, Adot, Izal, A. Eseverri, Ochoa, J. Eseverri, Aoiz, Sola, Labiano, Goyeneche, Iriarte, Oroz, Larrambe, Sarriés por J. Salazar
- 23 enero con J. de Aézkoa: cobertura móvil en Irati Asistentes Sr Izal. Y Junta Ayuntamientos y se trató de Cederna y técnico de euskera Asistentes Aoiz, Iriarte y Campistegui.

11.- ESCRITOS RECIBIDOS

- DE GABRIEL ICHASO ofreciéndose como Guarda de Casas de Irati en invierno teniendo las condiciones legales para el desempeño de este puesto y realizando el mantenimiento de las instalaciones.

Tomamos en consideración la propuesta, la agradecemos, pero la dejamos pendiente.

- DEL EQUIPO DE ATENCIÓN PRIMARIA DEL VALLE DE SALAZAR ofreciendo hacer un taller de resucitación cardiopulmonar básica dirigido al guarderío y trabajadores de hostelería de Irati. Se acuerda aplazar el taller a la primavera cuando estos trabajadores estén contratados.
- DEL GUARDA DE PASTOS. TRABAJOS NOVIEMBRE. La Junta se da por enterada.
- DEL GUARDERIO DE IRATI (CONVENIO DE IRATI) MEMORIA 2012. La Junta se da por enterada.
- DEL POCTEFA Por el que se aprueban los cambios solicitados como incluir las nuevas actividades de reforma de los 4 chalets turísticos solicitada por Soule y la aprobación de la prórroga de 8 meses solicitada por lo que la fecha de conclusión de la operación será el 31 de agosto de 2013 y trasladando 127.500 euros de gastos al 2013. La Junta se da por enterada.
- DE LA CHE AUTORIZANDO VERTIDO DE AGUAS RESIDUALES EN CASAS DE IRATI. La Junta se da por enterada y dado que la autorización está sujeta a diversas condiciones, como la obligatoriedad de control efectivo de los vertidos y efluentes, analíticas del vertido etc. Se acuerda que estos requerimientos sean realizados por los trabajadores de Irati Basoa
- DE LA CHE AUTORIZANDO LA CONSTRUCCION DE UNA PASARELA EN EL BARRANCO DE ERREKAIDORRA. La Junta se da por enterada.
- DEL SERVICIO NAVARRO DE EMPLEO ABONO SUBVENCIÓN. Por Resolución 2994/2012 de 21 de diciembre, de la Directora General del Servicio Navarro de Empleo, se autoriza a la Junta General del Valle de Salazar el pago del importe de 162.484,20 euros correspondiente a la subvención concedida para el Taller de Empleo de Extracción de Biomasa Forestal. La secretaria informa que el abono en la cuenta de la Junta se produjo el 28 de diciembre de 2012. La Junta se da por enterada.
- DE XABIER ALONSO RECLAMACIÓN PAGO MANTENIMIENTO DE IRATI. Manifiesta que el cobro por aparcar en el parking de Irati” le parece un robo. Está en la misma dinámica que las entidades financieras que invitan a las personas a tirarse por la ventana.” Posteriormente enumera diversos parkings

“Mata de haya, Juan Pito, Sierra de Aralar, Urbasa, Ordesa, etc. que son gratis y concluye “Me parece importante mantener, potenciar y crear puestos de trabajo en los valles pirenaicos. Creo que este no es el camino”. Se acuerda explicar a esta petición, que el cobro no es por aparcar, sino, como pone en el ticket: es una tasa de mantenimiento que está destinada a las diferentes necesidades que hay en Irati. Desde la Junta se entiende que todos los visitantes aprecian cuando llegan, que haya personas que les informen, senderos marcados, senderos BTT, paneles informativos etc..

- DE IRATI GESTION AMBIENTAL Sobre diversas cuestiones. La Junta se da por enterada. La Sra Presidenta hace mención a la parte de la carta que explica que: “una de las cosas que plantean es que hacen una presentación de un trabajo en base a demandas de los visitantes y en el párrafo “no todo va a la basura porque determinadas ideas son desarrolladas y/o aprovechadas por personas y/o empresas” en la que hace referencia a las visitas guiadas que esta empresa realiza en otoño”. La Sra Presidenta entiende que es una alusión a la Junta y aclara que la Junta ha contratado este servicio y la Asistencia Técnica y la Agente de Desarrollo, con la Comisión del Proyecto Interreg, lleva trabajando estos temas, relacionado con la viabilidad de Casas de Irati desde el 2009 por ejemplo, en un acta de Interreg de fecha 5 de agosto de 2010 así se acuerda.

- MEMORIA GUARDERIO IRATI. La Junta se da por enterada.

12.- DISPOSICION DE FONDOS.-

Seguidamente son aprobadas las facturas que se detallan a continuación:

NILSA, tratamiento limpieza fosa séptica Centro Esquí Abodi	44,80
ASOARQ, Honorarios Dirección obra Edificio Esquí Nórdico Abodi	24.200,00
GAMMA, montaje y acabado cuadros con fotos antiguas Irati.....	1.258,07
AYTO. EZCÁROZ, pellets calefacción octubre-noviembre y diciembre	679,97
REPSOL, llenado 1/3 depósito gas Casas de Irati	3.454,37
REPSOL, liquidación anual consumo gas (según consumo).....	2.105,79
MOVISTAR, cuota telefonica, ADSL, conferencias Junta Diciembre	147,98
“ 2ª línea Junta	25,61
“ cuota telefónica más conferencias Serv. Euskera	32,57
CONFEC. LA INDUSTRIAL NAVARRA, ropa Taller Forestal	780,41
ROTULOS ZUNZARREN, carteles Taller Forestal	193,60
SANCHO'S, diverso material oficina Taller Forestal.....	197,67
SILVIA ERLANZ, diversos pagos correos y recibo autopista	22,41
RAUL FALCON, copia llave y recibo autopista.....	8,91
MENDI-LAN, trabajos de desbroce en la zona Cruz de Osaba	3.932,50
TRANSPORTES LIZARRALDEA, portes revista Ze Berri? todo el año	75,81
CONATEL, Instalación teléfono vía satélite y Wifi Casas de Irati.....	449,96
ELECTRIC. SAMPER, instalación alarma en Casas de Irati.....	1.865,68
CONATEL, ADSL vía satélite diciembre	45,08
ESTACIÓN SERV. IRATI, gasóleos coches diciembre	215,00
TRANSPORTES LIZARRALDEA, portes pegatinas señales Irati	9,11
JEZABEL OROZ, Comisiones y Km. ejercicio 2012	1.164,48

ANA ECHEVERRIA, Kilometraje diversos viajes a Pamplona	228,00
AMAIA BARBERENA, kilometraje Ejercicio 2012	88,20
ASISTENCIA A SESIONES VOCALES JUNTA, Ejercicio 2012	4.934,28
MOVISTAR, teléfono móvil Fijos Discontinuos	7,26
“ “ “ Directora Taller Forestal.....	73,47
GESTORIA FLANDES, honorarios Limpias Forestales Campaña 2012	530,00
“ “ “ Fijos Discont. Forestales Camp.2012	318,00
“ “ “ “ “ Convenio Irati 2012	424,00
ELCARTE, 2ª CERTIFICACIÓN OBRA EDIFICIO ABODI	389.925,96
VICKY CAMPISTEGUI, dietas y comisiones en el Proyecto INTERREG	1.710,00
JUANTXO IZAL, Comisiones y Km. Ejercicio 2012.....	565,74
QUIERO TEATRO, representación en euskera Fiesta Otoño Ezcároz.....	302,50
MUSKILDA MANCHO, productos limpieza y agua	91,52
IBERDROLA, luz vivienda Casa Valle	15,51
“ “ dependencias Casa Valle	372,51
“ “ báscula.....	3,17
MENDIXUT, redacción nota de prensa Visita Parlamentaria, Parque Natural.....	48,40
GRUPONORTE, contrato mantenimiento Generador Abodi.....	436,10
BAR ESTACIÓN ESQUI ABODI, varios en reuniones en Abodi	144,80
MASBYTES, mantenimiento Dominio página Web.....	181,50
HEDA, edición 500 ejemplares revista Ze Berri?	107,55
MOVISTAR, cuota telefónica más conferencias, ADSL Junta, noviembre.....	115,24
“ “ “ “ “ , Serv. Euskera	33,53
“ 2ª línea Junta	24,89
AYTO. EZCÁROZ, mantenimiento Caldera Biomasa, 2º semestre 2012	437,47
MANCOMUNIDAD SERV. SOCIALES, “Voy y Vengo” 2012.....	325,00
IRAOLA ARTETA, limpieza fosa septica Abodi.....	599,23
DISCOM, mantenimiento anual Firewall y conexión a Info Local.....	204,49
JUNTA VALLE AEZKOA, pago parte proporcional carteles concentración asistencia sanitaria en el Pirineo	45,00
ESTACIÓN SERV. IRATI, gasóleo coches noviembre.....	540,06
ARANALDE, cafés y pastas reunión Interreg	32,20
IBERDROLA, luz dependencia Casa Valle y ajuste de precios.....	370,82
“ “ vivienda Casa Valle y ajuste de precios	22,34
MOVISTAR, teléfono móvil Fijos discontinuos.....	7,26
HOSTAL SALAZAR, 4 comidas Directora y Profesor Taller Forestal	49,10
TALLERES AREKI, arreglo pinchazo coche Renault Kangoo	15,73
BIAK, Carteles Catalogo en Euskera	120,90
PATXI MANCHO, km. Campaña 2012	43,20
MOVISTAR, cuota telefónica, conferencias y ADSL Junta	132,88

“ “ “ “ Servicio Euskera	32,88
“ 2ª línea teléfono Junta	25,81
MENDIXUT, reportaje fotográfico Irati Salazar, otoño, invierno y primavera	2.662,00
KAIZEN, 6º pago adjudicación Asistencia Técnica, coordinación y justificación	
Acciones en Proyecto Transfronterizo Irati: Bosque de Bosques.....	10.939,83
ALTXA, pago final balizado Centro BTT en Irati	31.314,07
CONFEDER. HIDROGRÁFICA EBRO, Tasa pasarela Errekaidorra	30,00
EKIA, 8 visitas guiadas Irati.....	1.068,64
GALTZABARRA, lunch en Iciz, inauguración Taller de Empleo	435,60
SILVIA ERLANZ, kilometraje directora Taller de Empleo	59,40
LORENZO GOYENECHE, dietas y kilometrajes 2012	910,68

13.- RUEGOS Y PREGUNTAS

No se suscitan.

Y no habiendo más asuntos que tratar la Sra Presidenta da por finalizada la sesión siendo las veintiuna horas.

Y para que así conste, expido la presente Certificación, con el VºBº de la Sra. Presidenta y sellada con el de la Junta, en Ezcároz a veinticinco de Enero de dos mil trece.

LA PRESIDENTA

FDO.: VICTORIA CAMPISTEGUI

